

わかるは楽しい 富士塾通信 六月号

◇益々猛威を振るう、新型コロナ！◇

新型コロナウイルスが、影響し始めて一年以上立ちます。

収束するかに見えた時期もありましたが、このウィルスは急速に変異するため、なかなか終りが見えません。それどころか、沖縄県内の感染者数は、連日二百人から三百人を超え、最多人数を記録しています。感染を防止するには、今までと変わらず

- ①人混みを避け、距離をとる。
- ②マスクを着用する。
- ③手洗い
- ④咳エチケットを守る。

□令和 3 年度、初めてのチャレンジ！□

6 月は、中間テスト以外にも、英語・数学・漢字を始めとする検定試験や那覇地区中体連など、日頃の努力の成果が試され、チャレンジする機会がいろいろとあります。

本番当日まで、更なる練習を積み重ねて最大限の力が発揮できることを、陰ながら応援しています。

そのためにも、きちんとした食事と十分な睡眠をしっかり取って、是非、目標を達成して下さい。

☆個人面談について☆

◎生徒との個人面談

五月に中学生用の個人アンケートを2種類実施しました。

1つ目は、生活習慣や学習意欲のアンケートで内申点に繋がるものです。2つ目は、個人の性格や潜在能力を含めて、将来どのような仕事に向いているかを、十六タイプに分けて分析したものです。このアンケートを元に、中学3年生は、個人面談を行いました。中学1・2年生も、これから行う予定です。

この個人面談は、今年度のテストの席次や各科目の点数、志望高校や就職等の目標を本人に設定してもらうために行います。

◎保護者との面談

子どもの学力を高めるには本人だけでなく、子どもを励まし支える家族の力がとても重要です。

保護者の個人面談は随時行なっています。面談の日時は、授業時間以外であれば、平日の午前中、日曜・祝日など予定が合えばいつでも行います。ご希望の方は、メール又はお電話でお申し込みください。

◇六月予定行事◇

- ▽一学期中間テスト 小祿中…十五日・十六日
鏡原中…十七日・十八日
金城中…二十一日・二十二日
- ▽地区中体連…五日・六日・十二日・十三日